



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 019**  
**16 de enero de 2019**

## **Se inicia formación para los investigadores de la UCE**

La Comisión de Investigación Formativa, unidad adscrita a la Dirección de Investigación de la Universidad Central del Ecuador, UCE, abrió el curso de formación complementaria para investigadores enfocado en elaboración de base de datos y análisis cuantitativo. Este curso está dirigido a docentes titulares de la UCE, e integrantes de proyectos de investigación semilla en vigencia.

Nancy Cargua, coordinadora de la Comisión, mencionó que los docentes que asistieron al curso de investigación formativa lograron un proyecto de investigación que fue aprobado y que deben desarrollar. Una vez que han realizado el trabajo de campo de su investigación se les oferta la posibilidad de talleres complementarios para fortalecer el proceso de investigación. Del 14 al 18 de enero empezó el primer curso enfocado en la elaboración de bases de datos y análisis cuantitativo.

Sesenta y cinco docentes de todas las áreas forman parte de este curso que tiene una duración 20 horas de trabajo presencial y 20 de trabajo autónomo, es decir por cada curso terminado el docente tiene un certificado de 40 horas por investigación cuantitativa. Posteriormente para cerrar el proceso se realizará el curso de elaboración del artículo científico.

El objetivo de los cursos es institucionalizar la investigación en la UCE formando a los docentes que no han tenido mucha experiencia en investigación. **J.S**

